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Kleine Anfrage 
  
der Abgeordneten 
Anette Moesta (CDU) 
 
 
Nachverfolgungssystem nach dem Berufsvorbereitungsjahr (BVJ) 
 
 
Ich frage die Landesregierung:  
 

1. Gibt es ein strukturiertes Nachverfolgungssystem für Jugendliche, die das 
Berufsvorbereitungsjahr ohne Abschluss verlassen? 

 
2. Falls ja, wie funktioniert dieses konkret?  

 
3. Falls nein, welche konkreten Maßnahmen plant die Landesregierung, um die Steuerung und 

Nachverfolgung im Übergangsmanagement zu verbessern? 
 

4. Falls nein, wie wird sichergestellt, dass diese jungen Menschen nicht aus dem System 
herausfallen? 

 
 

 

Anette Moesta 
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